



# 長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.28 犬のしつけ方を学ぼう！ ★

こんにちは。世間はW杯で大盛り上がりをしています。寝不足の日々が続きますが、気温も寒くなってきたので体調管理には十分に気を付けていきましょう。そして、今年も残すところあと1か月となってしまいました。残りの1か月は毎年なぜだかあっという間に過ぎ去ってってしまう印象です。今年中にやり残したことが無いよう一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。今回の汗かき通信では、先日行われた、犬のしつけ方教室の様子を中心にご紹介していきます。

## ～犬のしつけ方教室～

11/26(土)に犬のしつけ方教室を実施しました。当日は天候が悪く午前の部が中止となってしまいましたが、午後の部は天候が回復し無事に開催をすることができました。午前の部の参加予定者も含めて合計14組の皆さんと犬のしつけ方について学びました。講師は昨年と同様、おくだ動物病院の越久田先生です。

前週の19日(土)には緑区役所で座学を実施し、その座学を踏まえた上での実技を公園で行いました。基本的な「お手」や「伏せ」をはじめ、アイコンタクトの練習、災害に備えた段ボールの中に入るハウストレーニングなどを行いました。普段、お家で行っている訓練とは環境も異なりビックリしている様子のワンちゃんもいましたが、皆さん有意義な時間を過ごしていました。日々の訓練の積み重ねが大切です。この教室が災害時などのもしもの時に役立つよう日頃から訓練を重ねていきましょう。また、公園では、犬のノーリードでの散歩や犬フンの放置などが目立ちます。公園を利用する際には、皆さんが気持ちよく利用できるよう飼い主の皆様の協力とひとりひとりの心がけが大切です。



公園内ではリードを付けよう！



## ～お花を植えました～

11月に入っても暖かい日が続き、夏花壇に植えたサルビアやニチニチソウ、コスモスが例年よりも長く咲いて抜き取るには名残惜しい気持ちもありましたが、園内の花壇を冬花壇仕様へとするため花苗の植え付けを行いました。今年の冬花壇に使用した花苗は、パンジー、ストック、プリムラ、アリッサム、ノースポールの5種類に加え、チューリップの球根も一緒に植え付けました。冬の装いになった花壇は、春先にはチューリップも咲きだしより一層華やかになる予定です。公園に来た際には花壇の様子もチェックしてみてくださいね。

夏花壇に引き続き「花壇お世話隊」も実施しています。6つのスタンプを集めると素敵な景品がもらえるので参加してみてくださいね♪ レストハウスには今回、使用した花苗の図鑑が掲示してあるほか、一部の花壇にはお花の名前を記載した「花札」を設置しています。この花は何だろうと思ったら近くの花札を覚えてレストハウスの花苗図鑑を見てみてくださいね。



## ～遊具工事を行っています～

10月より行っております遊具更新工事がいよいよ終盤に差し掛かっています。基礎打ちから遊具据え付けまでおおよそ順調に工事が進んでいます。12月の下旬ごろには予定通り開放できるかと思えますのでもう少しお待ちください。更新工事に伴い遊具スタンプラリーも一部追加・変更を行います。どんなスタンプかは公園に来てからのお楽しみです。再開の際にはぜひ公園に足を運んで参加してみてくださいね。

工事終了までもう少し！



## ～落ち葉プールはじめました～

現在、公園内は落ち葉シーズン真っ只中です。このシーズンならではの遊びでもある落ち葉プールを今年も設置しました。遊具工事も行っている為、今年は多目的広場の北側のスペースに設置しています。

大人の方も童心にかえって、このシーズンならではの公園遊びを楽しんでみてはいかがでしょうか。くれぐれも携帯などの貴重品類を落とさないよう気を付けて遊んでください。



体調管理には気を付けよう

長坂谷公園 ☎045-934-5045  
指定管理者 緑とコミュニティーグループ  
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>  
Twitter @mcg\_nagasaka



↑blog



↑Twitter



Vol.29は12月下旬ごろを予定しています。